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令和５年８月定例教育委員会議録       

１．日  時    令和５年８月２１日（月）午後４時 

２．場  所    泉佐野市役所4階 庁議室 

３．出席委員   教育長                  奥 真弥  

         教育長職務代理者             赤坂 敏明 

委 員                  山下 潤一郎 

委 員                 中村 スザンナ 

委 員                 甚野 益子 

委 員                 石崎 貴朗 

委 員                 谷口  朋 

 

４．説明のために出席した職員の職、氏名 

教育部長                髙橋 和也 

教育部理事                            樫葉 浩司 

施設担当理事                          中野 康 

日本遺産推進担当理事         中岡 勝 

読書活動推進担当理事           大引 要一 

学校給食担当理事           田中 伸宏 

泉州国際マラソン担当理事       山路 功三  

教育総務課長                          鍵埜 和弘 

教育総務課教職員担当参事        山岡 史賢 

学校教育課長              田倉 元 

学校教育課人権教育担当参事       渡辺 健吾  

生涯学習課読書活動推進担当参事    細矢 祥代 

青少年課長                 洞   義浩 

スポーツ推進課スポーツ推進担当参事  鳥越 直子 

（庶務係）教育総務課課長代理(兼)係長             山本 建志 

 

5．本日の署名委員 委 員                      中村 スザンナ  
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 議事日程 

   （報告事項）                     

報告第２４号  教育委員会後援申請について 

報告第２５号  教育委員会後援実施報告について 

     

 

   （午後４時００分開会） 

 

奥教育長 

   ただ今から令和５年８月の定例教育委員会議を開催します。 

本日の傍聴はございません。 

本日は委員全員が出席しているため、会議が成立しています。 

本日の会議録署名委員は中村委員にお願いしたいと思います。よろしくお願いします。 

 

それでは、本日の審議に入ります前に、７月定例教育委員会議の会議録についてご確認をお願い

いたします。委員の皆様で何かお気づきの点がございましたら、お願いいたします。   

 

無いようでございますので、会議録の確認は終了させていただきます。恐れ入りますが、山下委

員は後ほど署名をお願いします。 

 

それでは本日の審議に入りたいと思います。 

はじめに報告第２４号「教育委員会後援申請について」を議題といたします。報告をお願いしま

す。 

 

鍵埜教育総務課長 

   教育長専決により教育委員会の後援名義使用を承認した事業について、報告資料２４に基づいて

説明。 

新規８件、継続６件、計１４件の事業内容について一括で報告 

 

奥教育長  

   ただ今の報告について、ご意見ご質問がございましたらお願いします。 

 

大引読書活動推進担当理事 

   後援申請一覧表の新規の上から 4 番目「Happy Go Lucky」と、継続の最後から 3 番目「Happy Go 

Lucky」は同じ実行委員会になっておりますが、こちらの催し全て日付が過ぎております。元々

「Happy Go Lucky」自体が書類等の不備が非常に多くて、申請も遅く、前々回ぐらいから注意はし

ているのですが、今回も間に合わなくて、厳重注意させていただきまして、教育長専決の案件です

が、次からは申請を下ろさないという話で、きつく指導はさせていただいております。申し訳あり

ません。 



 

 

3 

奥教育長 

   特に理由があるわけではないのですね。 

 

大引読書活動推進担当理事 

   不備は多く、提出は遅いということで、申し訳ありません。 

 

奥教育長 

   これから遅れたら駄目だということですね。 

 

大引読書活動推進担当理事 

厳しく言っております。 

 

奥教育長 

   他にございませんか。 

 

田倉学校教育課長  

   申し訳ございません。先程鍵埜教育総務課長からも説明がありましたが「大阪観光大学教育シン

ポジウム」ですが、こちら 8 月 10 日ということで実施済になっております。主催者の方には、今後

余裕を持って提出するようにと伝えていますので、よろしくお願いします。 

 

奥教育長 

   また対応よろしくお願いします。 

 

田倉学校教育課長 

   わかりました。 

 

奥教育長 

   他にございませんか。 

 

甚野委員 

   新規の上から 7 番目の「第１８回キンボールスポーツクリスマス大会」に興味がありまして、調

べたのですが、おもしろそうな大きなボールをついたりするのですが、対象年齢とか制限はあるの

かお聞きしたいのですが。 

 

山路泉州国際マラソン担当理事  

   申請時にどういう参加者が、ということをお聞きしましたら、日本全国から大人の方が集まって

来られるとのことなのですが、子どもさんも体験をということで、小学生ぐらいの子どもさんから

参加していただけるということをお聞きしております。 
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甚野委員 

   小学生から上で上限なしということでよろしいでしょうか。 

 

山路泉州国際マラソン担当理事  

   そうですね。 

 

甚野委員 

   おもしろそうだなと思いまして、ありがとうございます。 

 

奥教育長 

   これは見に行くことはできるのですね。 

 

山路泉州国際マラソン担当理事 

   大丈夫です。 

 

奥教育長 

   他にございませんか。 

 

石崎委員 

   1 番目の「第６９回全国夜間中学校研究大会・奈良大会」ですが、今回新規で出ていますが、これ

は全国の夜間中学の市町村全部後援申請が出ているような大会なのでしょうか。 

 

鍵埜教育総務課長 

   全国の都道府県教育委員会や設置市の市町村教育委員会に後援申請を予定も含めてされていると

聞いております。 

 

石崎委員 

   69 回ということは、年に何回かされて何年目とかでしょうか。 

 

奥教育長 

   年に何回もしないと思いますが。 

 

髙橋教育部長  

   年に 1 回とのことです。 

 

石崎委員 

   69 年前からですか。 
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奥教育長 

   夜間中学校は戦後から始まっていますので。 

 

鍵埜教育総務課長 

   かなり古い歴史のある大会です。 

 

石崎委員 

   ありがとうございます。 

 

髙橋教育部長  

   今回は、来年 4 月に泉佐野市で夜間中学が開設されますので、お声がかかり、参加も含めて後援

をするという形になりました。 

 

奥教育長 

   事務局からも誰か行ってくれるのですか。 

 

髙橋教育部長  

   奈良県での開催で近いので行けると思います。 

 

奥教育長 

   教育委員さんも行ってもらうことはできるのですか。 

 

髙橋教育部長 

   予算で対応可能であればというところで、遠くなら無理ですが、奈良県での開催で日帰りできる

ので行く予定ですが、今後はわからないです。 

 

奥教育長 

他にございませんか。 

 

赤坂委員 

   2 番目の『10 月度公開例会 「伝統の絆」～稲刈り、しめ縄と餅つき祭りで地域の結びつきを育

もう～』ですが、雨天の場合どうされるのですか。それから、1 ページ目の下から 3 番目「西国三十

三観音一挙に参拝 歌川豊国 広重の巡礼霊験記 上善寺の観音様と描き奏でる」ですが、一挙に参

拝となっていますが、仁和寺の境内の山にある西国三十三所を一回で回るより、三十三所一山回っ

たら参拝できるような仕組み、一挙に参拝できる仕組みというか、催しの内容をもう少し詳しく教

えていただきたいのですが。 
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田倉学校教育課長 

   『10 月度公開例会「伝統の絆」～稲刈り、しめ縄と餅つき祭りで地域の結びつきを育もう～』で

すが、開催場所が三浦農園ということで鶴原の方になります。事業内容が農園での稲刈り体験、し

め縄作り等になっておりますので、確認はしておりませんが、雨の場合は開催できないと思われま

す。 

 

奥教育長 

   雨の場合はできないですね。この時期だいぶ遅いですね。 

 

山下委員 

   詳しくはわかりませんが、餅つき体験がありますので、餅米ではないですか。 

 

奥教育長 

   餅米は遅いのですか。雨が降ったら稲刈りできないですね。 

 

赤坂委員 

   稲刈りして脱穀して、実際その場で稲刈りしてすぐは餅つきできないですね。 

 

山下委員 

   乾燥させないと無理ですね。 

 

赤坂委員 

   わかりました。 

 

奥教育長 

   次の件を中岡日本遺産推進担当理事お願いします。 

 

中岡日本遺産推進担当理事 

   この案件につきましては、元々陶芸をされている番匠谷さんが「浮世絵西国三十三観音霊場霊験

記」という原画と表現されておりますが、版画の刷り物なので原画とは少し違うと思いますが、当

時の江戸時代に刷った物を手に入れられたという事と、番匠谷さんが上善寺にある西国三十三所の

観音堂があるということと合わせて、今回こういうイベントをしたらどうかということで事務局の

地元で代表の新治さん、以前七宝龍寺で神楽をされたのですが、たぶんその延長上でこういう形が

できないかなということになったと聞いているのですが、一挙と言いますか、山を巡ってとか、七

宝龍寺でも二十八宿回れるようにはなっていますけれども、山を登ったり、お参りをしてというよ

りは、仏像が三十三所分勢揃いしているので、お参りをしてはどうかという話なのかと思っており

ます。このように地元で活性化できないかという主旨で企画されていると聞いております。陶芸家

の方が、江戸時代に刷った物と自分の陶芸品等と一緒に展示をして、商店街を盛り上げるために上
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善寺さんをそのスポットと設定して開催されるということになるかと思いますので、ご理解よろし

くお願いします。 

    

奥教育長 

   よろしいでしょうか。 

 

中岡日本遺産推進担当理事 

   今回の取組みは、三十三所の霊場霊験記があったり、三十三観音の信仰がこの場所であったとい

うことで、色々とカフェ的な物や芸術作品なども合わせて楽しんでもらうために、そういった資源

を活用しての取組みということで、よろしくお願いします。 

 

山下委員 

   地域振興ということですね。 

 

中岡日本遺産推進担当理事 

   地元の方からの発信ということで、考えていただけたらと思います。 

 

奥教育長 

他にございませんか。 

 

谷口委員 

   1 枚目の下から 5 番目の「第１回 泉州ミニらいとモルック泉佐野大会 オレンジ杯」ですが、モル

ックは基本外でのスポーツだと思うのですが、この泉州ミニらいとモルックが室内用なのか、私が

思っているモルックだと、多目的室でやるのは無理があるのかなと思うので、教えていただきたい

のですが。 

 

山路泉州国際マラソン担当理事  

   昨年ミニらいとではなくて、モルックの方が全日本大会でマンデー末広公園グラウンドで開催し

ましたけれども、確かにモルックの方でしたら結構広がっていくというところで、体育館の室内で

はできないのですが、ミニらいとモルックは、通常のモルックよりもだいぶ小さめのものを使って

小学生の子どもさんでも楽々と投げれるという、スペース的にはあまり場所を取らない、普段の活

動も体育館ではなくて小さな場所で活動されているということですので、スペース的には問題はな

いということでした。 

 

谷口委員 

   体育館も傷まないということですか。 

 

山路泉州国際マラソン担当理事 

   そうですね。傷まないと聞いております。 
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甚野委員 

   下から転がすのですか。 

 

山路泉州国際マラソン担当理事 

   基本は下手投げで。 

 

奥教育長 

   何を投げるのでしたか。 

 

山路泉州国際マラソン担当理事 

   木製のモルックというものです。 

 

奥教育長 

   また YouTube などで見ていただいたらと思います。 

他にございませんか。 

   無いようでございますので、以上で報告第２４号を終わります。 

   次に、報告第２５号「教育委員会後援実施報告について」を議題といたします。報告をお願いし

ます。 

 

鍵埜教育総務課長 

   報告第２５号「教育委員会後援実施報告について」ご説明いたします。報告資料２５「教育委員

会後援実施報告一覧表」をご覧ください。報告件数は今回１２件でこれらは以前に教育委員会で後

援承認したものであり、実施報告ということで、報告資料第２５をもって報告にかえさせていただ

きます。 

 

奥教育長 

   ただ今の報告について、委員の皆様でご意見ご質問がございましたらお願いします。 

   無いようでございますので、以上で報告第２５号を終わります。 

   続きましてその他で何かございますか。 

 

無いようですので、本日の委員会に付議されました議題はすべて終了いたしました。 

次回の９月の定例教育委員会議は令和５年９月８日金曜日、午後２時から、市役所４階 庁議室

で開催いたします。 

   それではこれをもって本日の会議は終了いたします。 

 

   

（午後４時４０分閉会） 

 

 


